



## Medienmitteilung

(Erscheinungsdatum 4. Februar 2020)

---

### Chlorothalonilgehalt im Trinkwasser / Aktueller Stand und weiteres Vorgehen

Auf Bundesebene wurde im Dezember 2019 mit sofortiger Wirkung die Verwendung des Pflanzenschutzmittels verboten. Im Sommer wurden bereits die Grenzwerte nach den Vorgaben der EU gesenkt. Aufgrund der neuen Messweisen wurde bekannt, dass die Grenzwerte der Wasserversorgung der Gemeinde Krauchthal z.T. leicht überschritten werden. Dabei gilt es zu beachten, dass von einer Messungenauigkeit von +/- 25 % auszugehen ist. Zusätzlich ist festzuhalten, dass aufgrund dieser neuen Erkenntnisse kein unmittelbares Gesundheitsrisiko besteht.

Der Gemeinderat wird die Situation in Abstimmung mit dem Amt für Wasser und Abfall des Kantons Bern nun weiter analysieren und sich mittels systematischen Wasserproben einen Überblick verschaffen und wenn nötig Massnahmen daraus ableiten.

---

Krauchthal, 3. Februar 2020 / ab

### GEMEINDEVERWALTUNG KRAUCHTHAL

Andreas Bösch  
Verwaltungsleiter

*Bei Fragen steht Ihnen der Gemeindepräsident, Herr Beat Lauber, Telefon: 079 607 17 03, E-Mail: [beat.lauber@krauchthal.ch](mailto:beat.lauber@krauchthal.ch), zur Verfügung.*

Geht an:

- ⇒ Medien
- ⇒ Gemeindepräsident und Gemeinderat
- ⇒ Versammlungsleiter
- ⇒ Versammlungsleiter-Stv.
- ⇒ Ortsparteien FDP, SP und SVP
- ⇒ Gemeindepersonal
- ⇒ [www.krauchthal.ch](http://www.krauchthal.ch)
- ⇒ Aktenablage 1.463